
令和 5 年 7 月 5 日 

    落中学校運営協議会だより   第 2 号 
               新宿区立落合中学校 

                 地域協働学校運営協議会 

                  代表 浅見 幹夫 

 

令和 5年度第 2回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

◆ 日 時  令和 5年 7月 5日（水）午前 10時から午前 11時まで 

◆ 会 場  新宿区立落合中学校 多目的室  

◆ 出席者  馬場 宗生、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、石井 澄子、戸所 美香子 

山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、藤本 卓、武者 裕子、奥野 暢基 

吉川 宏樹（事務局） 

森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）（敬称略） 

青木 俊明 

 

◇ 議事概要 

はじめに 

     配布資料の確認 

 

1 代表挨拶 

   ほたる鑑賞会を盛大に行いたいと思います。模擬店も出店します、収益は被災地に送る予定

です。 

   地域も動き出し祭も行いますが、コロナも増えてきているようで心配です。 

  

2 校長挨拶 

コロナも 5類になり 4年前に戻って行事も開催できました。 

・修学旅行、移動教室 

   3年はさらに成長した 3日間でした。1年も集団行動が立派にできました。 

・校外学習（2年） 

   都内の「みずの博物館」など SGDsを目的をした学習内容で行い、無事に終わりました。 

・運動会もフルオープンで開催 

   生徒の自主性・主体性に重きをおき、素晴らしい行動ができました。 

お願いとお尋ねです。 

① 9/3防災訓練がありますが、第３者評価の先生方も参加致します。 

9/20 第 3回協働学校運営委員会を予定通り行います。 

② 校庭の時計が古くて修理できません。撤去するにあたってもお許しを得ないといけな

いのですがいわれとかご存じですか→多分、学校で建てたものではないか？ 

3 各行事の報告 

1年 女神湖移動教室（2泊 3日）二日目の登山は天候が悪く湿原のハイキングに変更。 

運動会は 2週間で準備し前向きに取り組みいい行事になりました、  

 2年 校外学習 19班に分かれて SDGｓのテーマに沿って行動しました。 

    区内には初めての施設がたくさんあり驚きでした。探求学習を深めていってほしい。 

 3年 修学旅行（関西方面 2泊 3日） 1日目は奈良公園→法隆寺 

    2日目は京都市内見学、班にガイドがついて見学 

    3日目は班ごとにタクシーを使用し見学 

      各教科の視点と絡めた気づきなどをメモさせながら見学。これを基にレポートを作成 

している。 

 



宿泊施設も素晴らしく、昼食はアレルギーが多いため宿に戻って食べる様にした。 

皆、元気で病人、発熱者も出ず生徒も TPOをわきまえ行動できる様になっている。 

 

これから合唱コンクールなどがありますので、集団としての力を楽しみにしている。 

 

4 令和 5年度の避難所運営訓練について 

   9/3（日）9：00～11：30 地域と学校協働で実施します。第三者評価委員の先生方も参加。 

         詳細はこれからですので改めてお知らせを配布致します。 

 

5 各委員・区教委担当より 

  ・運動会で子どもたちの輝いている姿が素晴らしかった。 

  ・岩永先生にお会いした時に運動会が素晴らしかったとおっしゃっていました。 

   途絶えていた行事の再開なので心配していましたが、小学校で宿泊をしていない子ども 

   たちですが、自主的に調整できることは校内で培われている。 

  ・最初から最後までみましたが、子どもたちの真剣さを感じることができました。 

  ・運動会で教育実習の学生も参加されたのでしょうか。 

  ・息子が実行委員をして充実していました。 

 区教委より 

   「子どもの自主性を育てる」が宿泊行事、運動会などで生かされている。先生方の 

    工夫で取り組みができている。 

  

6 諸連絡 

   研修会の申し込みを受け付けています。  

    

    次回  9月３日（日）9：00～11：30  避難所運営訓練 

 

 

       

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願い

します。 

 


